

## L'île De Yule

Yule Beermak était une personne égoïste qui refusait que quiconque ne visite son île. Son île se situait au Canada. On l'appelait « L'île De Yule ».

Un jour, un aventurier nommé Conan Doyle a voulu visiter cette île. Une maison attira grandement son attention, il s'en approcha. Au moment de toucher la poignée de la porte, il aperçut un homme qui tenait un couteau. Quelques jours plus tard, Conan Doyle est retrouvé mort, et Thomas Muller, un jeune enquêteur, se mit à essayer de trouver le coupable grâce aux traces de sang trouvées au bord du lac.

Que s'est-il passé sur l'île de Yule ?

Fadi BOUSBIA ,  
ALHAJ AHMAD ALSHTEIHY Omar

Classe : 4°C